

積載通信

令和 1 年 スローガン

『好奇心・向上心・探求心を持ち続けよう』

- ◆ お客様の必要な存在になろう
- ◆ お客様のために最善をつくそう
- ◆ 働きがいを感じられる企業を目指そう

社長メッセージ

昔から『暑さ寒さも彼岸まで』と言うことわざがありますが『厳しい暑さも春秋のお彼岸の頃には和らぎ過ごしやすくなる』という意味です。この頃は昼夜の長さがほぼ同じになります。季節は何も考えなくともめぐり、四季を感じさせてくれます。不思議なものです。

今年も各地で自然災害が起こっていますが直近では、千葉県等甚大な被害をもたらした風雨、自然は人間の力では到底勝てません。とにかく気候は間違いない温暖化しています。温暖化こそ人間の力で何とかしなくてはならない事です。

さて、いよいよ 10 月から消費税が 10%になります。国の方針なので誰も逆らえませんが、無駄遣いの無い正しい税金の使い方をして頂きたいと願うばかりです。この度、サウジアラビアが石油施設の攻撃を受け原油価格が高騰しています。今週は WIT 原油が一時 15.5% も急騰し一バレル 69 ドル台になりました。これから寒くなる時期、そして消費税の 10% の影響も受けて、ますます大変な時代にさしかかりますが、皆さんも健康には気を付けて乗り切りましょう！！

10 年永年勤続表彰

山岡 浩史さん



味野 淳子

秋の全国交通安全運動

令和 1 年 9 月 21 日(土)～9 月 30 日(月)

会社の社用車 『CRWON BEYOND』

貸出し致します。



秋の行楽 シーズンです。

休日に彼女とドライブ♡・ファミリーで行楽.... etc

ご利用の目的は色々です。貸出しを希望される方は予定されている
一ヶ月前(休日)まで にお知らせください。

